
番号 質　問　者 答弁者

１． ① 農業公社設立に向けた準備を進めていくと施
政方針の中で述べられたが進捗状況を伺う。

町長

② 農業公社設立をされて、具体的にどのような
施策をされるのか伺う。

町長

③ 農業公社の体制について伺う。 町長

２． ① 現在の空き家の数は何件か伺う。 町長

② 総合振興計画の重点戦略の取組として、住宅
への支援が位置付けられていますが、具体的
な施策内容とその効果についてどのようにとら
えているか伺う。

町長

③ 今後も増え続ける空き家の対策をどのように
されるのか伺う。

町長

１． ① 本年度耕作放棄地はどの程度あり、所有者に
送付した非農地通知書が何筆、全体面積がど
の程度であったか伺う。

町長

② 耕作放棄地の調査の方法及びどのような基準
で非農地通知書を送付したか伺う。

町長

③ 耕作放棄地の再生をして農地として利用推進
することはできないか伺う。

町長

④ コントラクター事業を導入し耕作放棄地を活用
する考えはないか伺う。

町長

１． ① １月の冷害に伴う被害の状況を伺う。 町長

② 被害の現状をどうとらえているのか伺う。 町長

③ 次年度以降の生産意欲に影響があると考える
が、町独自の支援策を施す考えはないか伺
う。

町長

２． 高齢者の生きがい対
策について

① 元気な高齢者に対する報償制度を設ける考え
はないか伺う。

町長

１． ① 公社設立の発想の原点を伺う。 町長

② 具体的な事業内容及び収支計画等を伺う。 町長

２． 空き家等対策の推進
に関する特別措置法
の一部改正について

① 空き家対策特措法の一部改正に伴い、本町
に及ぼす影響をどのように捉えているか伺う。

町長

１． ① 避難所の環境整備について伺う。 町長

② 避難所の利用方法について伺う。 町長

２． 街路灯の整備につい
て

① 街路灯の整備状況について伺う。 町長

３． ① 運動会・体育祭の開催時期について伺う。 教育長

② 佐多地区が二年後に小中一貫校になる予定
だが、制服はどのように考えておられるのか
伺う。

教育長

③ 小中学校の子ども達へ制服等を含めた支援
制度について伺う。

教育長

４． 特定地域づくり協同組
合制度について

① 特定地域づくり協同組合制度の概要について
伺う。

町長

4 上之園健三

農業公社設立計画関
係について

5 津崎淳子

避難所運営について

教育環境整備につい
て

2 木佐貫徳和

耕作放棄地対策につ
いて

3 大坪満寿子

農業振興策について
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1 後藤道子

農業公社設立につい
て

空き家対策について



番号 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

１． ① 自治会の現状（地域コミュニティ機能）を伺う。 町長

② 地域担当職員の地域への関わりを強化するこ
とで活性化につながるのか伺う。

町長

③ 自治会の再編の考えがあるのか伺う。 町長

２． ① 地域防災能力は充実していると思われるか伺
う。

町長

② 消防団員数、分団編成、資機材装備は適正と
思われるか伺う。

町長

6 森田重義

将来にわたり夢のもて
る政策
三つの親柱のひとつ
“自治会活動の支援”
について

地域自治会の活性化
にも連動する“消防
団”について


